
4 Pièces

117 m²

Réf. 2461

2 380 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché  au  cœur  de  la  Californie  dans  une  résidence  de  standing

exceptionnel,  avec  piscine,  parc  et  gardien.Une  vie  de  prestige  dans

cet  appartement  4  pièces  117,12m²  entièrement  rénové  par

architecte.Dès l'entrée,  vous serez charmé par une vaste pièce de vie

baignée  de  lumière  naturelle.La  cuisine  ouverte,  moderne  et

entièrement équipée, invite à la convivialité et au plaisir de cuisiner.Les

trois  chambres  en  suite  sont  de  véritables  havres  de  paix,  chacune

dotée de sa propre salle de bain privative, pour un confort ultime et une

intimité préservée.Profitez de moments de détente inégalés sur ...

Treat  yourself  to  a  prestigious  lifestyle  in  this  fully  renovated 4-room apartment  of

117.12 m², designed by an architect, nestled in the heart of the Californie district in

an  exceptional  residence  with  a  swimming  pool,  park,  and  caretaker.From  the

moment you enter, you will be charmed by a spacious living area bathed in natural

light. The modern, open-plan, fully equipped kitchen invites conviviality and the joy

of  cooking.The  three  en-suite  bedrooms  are  true  havens  of  peace,  each  with  its

own  private  bathroom,  offering  ultimate  comfort  and  preserved  privacy.Enjoy

unparalleled moments of ...
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